

Jagdhunde

Elsbeth Voerke

Es begann mit den drei Uebungs - Sonntagen im März, April und Mai mit Jolanda und Peter Giger. Die Themen waren: Verweiser - Training, Rückruf - und Abruf - Training und Trillerhalt- Training. Hunde und Führer waren begeistert und sehr motiviert. Es folgte die Nachsucheprüfung im Revier Hofstetten - Schauenberg organisiert von Tino Schenk. Anfangs Mai das Wochenende mit der Einführung in die Fährtenarbeit mit Simon Voerke und Tino Schenk im Revier Winterthur Eschenberg. Die Teilnehmer wurden auf ihren Fährten individuell begleitet, angeleitet und motiviert. Dann im August im Revier Dietikon / Urdorf die zweite Nachsucheprüfung. 14 Richter sind vor Ort, 6 mal 1000m Fährten und 10 mal 500m Fährten sind getreten mit Richtern und Fährtenführern. Es ist eine aufwendige und anspruchsvolle Organisation und gelingt wenn die Jagdgesellschaft die ihr Revier zur Verfügung stellt tatkräftig mithilft. Herzlichen Dank an alle die dies ermöglichen. Leider war es nicht möglich einen Zürcher Jagdhundetag durchzuführen. Es wäre begrüssenswert und auch öffentlichkeitswirksam diesen Anlass nicht zu vernachlässigen, im nächsten Jahr müsste er im Programm stehen.